

# Seminario analiza impactos de cambio de ley de pesca industrial

Fotos: Héctor Yáñez  
 vidasocial@mercuriovalpo.cl

Los salones de El Mercurio de Santiago fueron el espacio escogido para que cerca de un centenar de asistentes que representaban a la industria pesquera, Gobierno, entidades gremiales, sindicatos y academia fueran testigos del seminario "Presente y futuro de la regulación pesquera: un debate abierto".

La jornada contó con conversatorio "Regulación en la industria pesquera ¿Hacia dónde vamos?", donde los panelistas Julio Salas, subsecretario de Pesca; Zoila Bustamante, presidenta de Conapach, y Felipe Sandoval, presidente de Sonapesca, mostraron las diferentes miradas hacia las políticas públicas y los desafíos regulatorios actuales del sector pesquero. El espacio fue moderado por María Soledad Vial, editora de Economía y Negocios Domingo.

Luego, Isabel Plaza, directora del diario El Sur de Concepción, entrevistó sobre la misma temática a Patricio Arrau, doctor en Economía de la Universidad de Pennsylvania y ex consultor del Banco Mundial y BID.

El evento fue transmitido por Emol TV y Soy TV. 



Cerca de un centenar de asistentes tuvo el seminario "Presente y futuro de la regulación pesquera: un debate abierto", transmitido por EmolTV y SoyTV.



Jorge Burgos, abogado; Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio; Macarena Cepeda, presidenta Pescadores Industriales del Biobío y Ricardo Mewes, expresidente de CPC.



Patricio Arrau, doctor en Economía de la Universidad de Pennsylvania e Isabel Plaza, directora de El Sur de Concepción.



Zoila Bustamante, presidenta Conapach; Julio Salas, subsecretario de Pesca; María Soledad Vial, editora Economía y Negocios Domingo de El Mercurio de Santiago y moderadora del panel, y Felipe Sandoval, presidente Sonapesca.



Valesca Montes, jefa de asesores del gabinete Subsecretaría de Pesca; Gabriel Vergara, director del diario Hoy x Hoy e Isadora Reyes, asesora de gabinete Subsecretaría de Pesca.



Arturo Catalán, editor del cuerpo Alimentos de El Mercurio; Verónica Ceballos, gerente de Asuntos Públicos de Pescadores Industriales del Biobío y Julio Salas, subsecretario de Pesca.



Jonathan Bohorodzhaner, director ejecutivo; Carla Sánchez, gerente Asuntos Corporativos y Personas, ambos de Pesquera Landes y Mark Stengel, director en PacificBIA.



Mario Tapia, abogado de PPU; Anette Wendel, asesora de Asuntos Públicos en H&Co; Antonella León, asesora de la Fundación Jaime Guzmán y Gabriel Durán, asesor de Asuntos públicos en H&Co.



Pedro Martínez, presidente y Juan Aranguiz, tesorero, ambos de Arhispel Biobío.



Andrés Osorio, socio en Econconsult; Mónica Ríos, directora de empresas y Andrés Macchiavello, director en Multigremial Nacional.



Paulo Zepeda, encargado de Comunicaciones en Sonapesca; Josefina Montenegro, directora en Camanchaca y Javier Infante, socio director en Extend.